Технические требования к оформлению статьи

1. Статьи принимаются на рассмотрение на русском и английском языках;

2. Объем статьи на русском языке (2000-4000 слов), на английском языке (2500-5000 слов);

3. Оригинальность текста не менее 80%;

4. Для набора текста, формул и таблиц следует использовать редактор Microsoft Word для Windows. Параметры текстового редактора: все поля по 2 см; шрифт Times New Roman, размер – 12; межстрочный интервал – 1,5; выравнивание по ширине; абзацный отступ 1 см; ориентация листа – книжная;

5. Все визуальные объекты должны быть предоставлены в формате, допускающем форматирование (необходимо для осуществления перевода). Все файлы рисунков должны быть пронумерованы (Рис1, Рис2 и т.д.). Названия рисунков должны быть приведены в конце статьи (НАПР: Рисунок 1. Название рисунка). Любые рисунки (в том числе графики и диаграммы) должны быть одинаково информативными как в цветном, так и черно-белом виде;

6. Таблицы размещаются в самой статье. Ниже таблицы необходимо дать номер таблицы и название (например, Таблица 3. Название таблицы);

7. Оформление метаданных статьи: 1. Полное название статьи; 2. Укороченный вариант названия статьи (Running title); 3. ФИО автора статьи; 4. Ученое звание, ученая степень, должность; 5. Место работы: кафедра, факультет, название вуза; 6. Город, страна; 7. Рабочий адрес с почтовым индексом, рабочий телефон. 8. E-mail. 9. Информация о гранте (если есть). Если авторов статьи несколько, то информация повторяется для каждого автора.

8. Текст статьи должен быть разбит на части, заголовки должны быть подписаны: Аннотация (Abstract). Ключевые слова (Keywords). Введение (Introduction). Материалы и методы (Materials and methods). Литературный обзор (Literature Review) - опционально. Результаты (Results). Обсуждение (Discussions). Заключение (Conclusions). Благодарности (Acknowledgements). Список литературы (References);

9. Аннотация – оптимальный объём 150 слов (не менее 100 и не более 250 слов на русском языке или 200 на английском языке). Аннотация должна включать в себя информацию о цели исследования, методологии, результатах, выводах.


10. Ключевые слова – 5 слов. 


11. Список литературы приводится в алфавитном порядке, со сквозной нумерацией. Ссылки в тексте на соответствующий источник из списка литературы оформляются в квадратных скобках, например: [1, с. 277]. Использование автоматических постраничных ссылок не допускается. Список литературы должен содержать не менее 5 и не более 25 источников (в зависимости от объёма работы). Большая часть из них должна быть за последние 3-5 лет и англоязычная.
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Technical requirements for research paper

1. Papers are accepted for consideration in Russian and English;
 
2. The volume of the paper in Russian: 2000-4000 words, in English: 2500-5000 words;
 
3. Originality of the text should be at least 80%;

4. One should use the Microsoft Word editor for Windows for typing, formulas and tables. Text parameters: all margins - 2 cm; font - Times New Roman, size - 12; line spacing - 1.5; width alignment; paragraph indent - 1 cm; sheet orientation - portrait; 

5. All visual objects should be provided in a format that allows formatting (necessary for the translation). All image files must be numbered (Fig1, Fig2, etc.). The names of the figures should be given at the end of the article (Figure 1. The name of the figure). Any drawings (including graphs and charts) should be equally informative both in color and in black and white;

6. Tables are placed in the article itself. Below the table it is necessary to give the table number and name (for example, Table 3. Table name); 

7. Registration of paper metadata: 1. Full title of the paper; 2. A shortened version of the title of the paper (Running title); 3. Name of the author; 4. Academic title, academic degree, position; 5. Place of work: department, faculty, university name; 6. City, country; 7. Work address with zip code, work phone. 8. Email. 9. Grant information (if any). If there are several authors, the information is repeated for each author. 

8. The text of the paper should be divided into parts. The headings should be signed: Abstract. Keywords. Materials and methods. Literature Review (optionally). Results. Discussions. Conclusions. Acknowledgments. References. 

9. Annotation. The optimal volume is 150 words (at least 100 and not more than 250 words in Russian or 200 in English). The abstract should include information on the purpose of the study, methodology, results, conclusions.

10. Keywords - 5 words. Keywords are separated by semicolons;

11. The list of references is given in alphabetical order with continuous numbering. References in the text to the appropriate source from the list of references are made out in square brackets, for example: [1, p. 277]. The use of automatic page links is not allowed. The list of references should contain at least 5 and no more than 25 sources (depending on the volume of work). Most of them should be in the last 3-5 years and in English.

